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ПОДАЮТ ПРИМЕР
По итогам работы за июль в со

циалистическом соревновании сре
ди сквозных смен лучшей призна
на смена № 4. Называем имена ру
ководителей отличившихся коллек
тивов: В. Сазонов — начальник 
смены участка экскавации рудника 
«Железный», А. Курило — брига
дир шоферОв цеха технологическо
го транспорта, JI. Куриков — на
чальник смены участка дробления 
обогатительной фабрики.

*  *  *

На совместном заседании коми
тета комсомола и профкома комби
ната победителями конкурса на 
звание «Лучший молодой рабочий» 
по итогам работы во II квартале 
признаны: Р. Смирнов, шофер цеха 
технологического транспорта и 
Ю. Федоров, слесарь этого же це
ха; JI. Чикалов, машинист бурово
го станка; И. Лебедев, слесарь ре- 
монтно-механического цеха; В. Гла- 
дышкин, машинист мельницы обо
гатительной фабрики; В. Берлин
ский, машинист экскаватора, и 
М. Тагунов, взрывник рудника 
«Железный».

НА ПОЛНУЮ МОЩНОСТЬ
Важнейший показатель работы 

электрослужбы косинус фи — . 
у нас на комбинате уже продол
жительное время держится на 
уровне 0,94. Безусловно, это луч
шая характеристика как работни
ков электрослужбы, так и специа
листов, обслуживающих механиз
мы и машины. Чтоб расшифровать, 
может быть, недостаточно убеди
тельную цифру 0,94, скажу, что 
только во втором картале комби
нат сэкономил 742 тысяч киловатт 
промышленной электроэнергии.

Эта экономия — следствие внед
рения таких технических мероприя
тий, как замена вращающихся пре

образователей теристорны-ми вы
прямителями, как установка цент
рализованного запуска электрообо
рудования на нитке дробления, как 
применение автоматического вклю
чения и отключения наружного 
электроосвещения на руднике «Ж е
лезный», в городе и на подхозе. И 
так далее.

Позволю себе назвать только.не
которые фамилии электрослесарей 
и электромонтеров, чьими золоты
ми руками выполнен и выполняет
ся значительный объем работ по 
улучшению коэффициента мощно
сти. На руднике «Железном» это
— И. Константинов и А. Зубов, на

(обогатительной фабрике — Н. П о
лянский, В. Оверкиев и Е. Неёлов, 
в электроцехе — В. Михайлов и
А. Поспелов, в цехе К И Пи А —. 
Л. Купцова. .

Все они, а также товарищи, ос
тавшиеся за чертой этого малень
кого списка, заслужили своим 
упорным трудом ту большую на
граду, которую по итогам социали
стического соревнования во втором 
квартале завоевал коллектив ком
бината. За достигнутые показате
ли в экономии электроэнергии нам 
присуждено переходящее Красное 
знамя Мурманского облисполкома 
и облсовпрофа.

Ф. АНТИПИН,
мастер электроцеха.

План товарооборота во | i
II квартале коллектив тж.
орса Ковдорского ГОКа 
выполнил на 104,1 процента. План 
продажи товаров населению пере
выполнен на 217 тысяч рублей.
Вдвое вырос по сравнению с этим 
же периодом прошлого года удель
ный вес торговли по методу
самообслуживания. И приятно, что 
успехи коллектива были замечены. 
По итогам социалистического со
ревнования орсу присуждено пер
вое место и переходящее Красное

З Н А М Я ,  И В Ы М П Е Л
знамя управления торговли М ур
манского облисполкома и облсов
профа. Четыре лучших предприя
тия орса награждены почетными 
грамотами управления торговли и 
облсовпрофа — это коллектив ма
газина № 1 «Гастроном» (директор 
Н. Фролова, профгрупорг Р. Орло
ва); магазина № 5 «Сказка» (ди
ректор Л. Федоренко, профгрупорг 
С. Петрова); магазина № 20 (ди-

Г А Р А Н Т И Я  Р И Т М А
В субботу, 11 августа, основ

ные участки об'оташительиой фаб
рили были остановлены для про
ведения профилактического ремон
та. Предстоял довольно солидный 
объем работ. Среди них —  замена

подтележечных рельсов грейфер
ного крана. А ведь среди нас не 
было слесарей, тем более квалифи
цированных. Но раз надо —  ими 
стали электросварщик П. Глущен
ко, машинисты грейферных кра

нов В. Чмихайлеико и Г. Углии, 
электрослесари П. Политов и 
А. Кулаков. Руководил этой им
провизированной слесарной брига
дой В. Захарчук.

Задание было выполнено на час 
раньше срока. В третью смену все 
агрегаты уже работали на полную

ректор Н. Соколова, профпрупорг 
С. М артова) и столовой-заготовоч- 
ной (директор И. Гриидак, проф
групорг М. Галкина).

Орс Ковдорского ГОКа занял 
также первое место среди пред
приятий торговли Апатитской го
родской зоны. Коллективу вручен 
вымпел горкома партии.

Г. РАЗУВАЕВА, 
председатель месткома орса.

мощность. В адрес Череповецкого 
металлургического завода отправ
лено 85 вагонов железного кон
центрата. То есть сменное задание 
было выполнено на 152 процента.

В. ВАСИЛЬЕВ, 
электромеханик кранового хо

зяйства.

СПРАВИМСЯ!
На двадцать процентов сверх

планового концентрата больше 
даст в третьем, решающем году 
пятилетии, коллектив нашего ком
бината. Теперь в социалистиче
ских обязательствах значится: 60 
ТЫСЯЧ ТОНН СВЕРХПЛАНОВОГО 
КОНЦЕНТРАТА. Кроме того, на 
500 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ сверх пла
на должно быть до конца года реа
лизовано товарной продукции. Это 
превышает намеченный ранее ру
беж на 90 тысяч рублей.

Дополниггедьйые обязательства 
коллектива были единогласно одоб
рены на расширенном заседании 
профкома комбината.

19 АВГУСТА — Д Е Н Ь  ВО ЗДУШ НО ГО  ФЛОТА СССР ’

«И в каждом пропеллере дышит...»
Ж ивут в нашем городе два быв

ших военных летчика: И. В. Гане- 
цкий и К. И. Маркин, Иван В а
сильевич — слесарь-инструменталь
щик на руднике «Железный», Кон
стантин Иванович — военрук во
семнадцатой школы.

В инструменталку экскаватор
ного участка, прерывая рассказ 
Ивана Васильевича, забегают ра
бочие. «Дядя Ваня, вот тонкая ра
бота, это по твоей части, займись». 
«Васильевич, где у тебя гаечные 
ключи?» Иван Васильевич выдает 
инструмент, с охотой ремонтирует 
ответственные узлы экскаватора. 
А небо так и осталось в сердце на 
всю жизнь.

Со школьной скамьи ушел на 
войну Константин Иванович М ар
кин. В девятнадцать лет он — 
штурман ночного бомбардировщи
ка — впервые идет в бой.

Уже после войны Константин 
Иванович окончил Военно-воздуш
ную академию, стал военным ин
женером. Знания, которые он пе-

ТОВАРИ1Ц УРОЖ АЙ ......................... ...

редает ребятам, взяты большей ча
стью не из книг, а из собственного 
жизненного опыта. Ж иво представ
ляется по рассказам учителя исто
рия Советской Армии, ее организа
ция. Тщательно исполняют старше-, 
классники команды подполковни
ка запаса на занятиях по строевой 
подготовке. Самое интересное для 
ребят — практическая стрельба в 
тире, сооруженном своими силами. 
Девочки стреляют не хуже юно
шей, а в разборке и сборке авто
матов они вообще преуспели.

Учителя замечают: в последние 
годы школьники стали собраннее, 
дисциплинированнее. Очень может 
быть, что это заслуга военрука Кон
стантина Ивановича. Возможно, 
кто-то из ребят станет летчиком. 
Только он, этот будущий пилот, 
будет летать на невиданно силь
ных крыльях в необозримо широ
ком чистом небе,

Л. ДМ ИТРЕНКО, 
студентка факультета ж урна
листики ЛГУ.

С В О Д К А
ХОДА УБОРКИ ОДНОЛЕТНИХ И МНОГОЛЕТНИХ ТРАВ 

В ПОДСОБНОМ ХОЗЯЙСТВЕ
по состоянию на 14 августа

Нa-именовамие организации План (в га) Убрано

Ковдорский ГОК 
Трест «К-овдорстрой» 
Рудник «Ковдор» 
Енокий леспромхоз 
Рудник «Еяа»
Т Э Ц
Ковдорская ГРП 
Городские организации 
Подсобное хозяйство

260 90
50 21,6
30 30
24 24
30 30
16 16
16 10
10 1

134 62

........ .........  ...... «КАРЬЕР-2»
“ “ НА ПОРОГЕ РУДНИКА

ВЫСШИЕ КУРСЫ
Вот уже неделю горят световые 

табло на рудном въезде в рудник.
А для работников цеха КИПиА, 

которые вели наладку узлов сис
темы, первое знакомство с «Карье- 
ром-2» началось с... лопаты — нуж
но было проложить в земле более 
15 километров кабелей связи. Но 
львиную долю времени и сил занял 
монтаж оборудования И его н а
ладка. Г. Михалев сварил все ра
мы для пультов управления, про
чие монтажные конструкции, он же 
настроил тензометрические весы. 
Наладчик Р. Лобачев — наш спе
циалист в области опознавания: 
все передатчики, установленные на 
БелАЗах, прочая радиоаппаратура
— прошли через его руки. Недавно 
к нам перешел из Б РЦ  Н. Вино
градов, однако и он уже полно
стью влился в коллектив. Так всег
да бывает — большая и интерес
ная работа сплачивает. ____ --

Нельзя пе сказать хоть немного 
об авторах проекта — сотрудниках 
ВНИКИ ЦМА, Под их руководст
вом монтировались блоки управ
ляющих и запоминающих уст
ройств. Многому мы у них научи
лись. Поэтому для работников на
шего цеха наладка «Карьера-2» ста
ла воистину инженерными курса
ми повышения квалификации.

Теперь перед нами стоит не ме
нее сложная задача — поддержи
вать все узлы системы в рабочем 
состоянии. Доказать, что месяцы 
учебы ие прошли даром.

Г. ИВАНОВ,
старший инженер цеха конт
рольно-измерительных прибо
ров и автоматики.

. .... ................ ........ В Ш ТАБЕ СТРОЙКИ

Состоялось очередное заседание 
штаба Кировского горкома КПСС 
на строительстве апатито-бадде- 
леитовой фабрики. Были рассмот
рены вопросы «О работе строи
тельного управления № 6 треста 
«Спецстроймехакизация» и «О хо
де строительства жилья, объектов 
культурно-бытового, торгового на
значения и сельского хозяйства». 
По обоим этим вопросам штаб 
принял соответствующие решения, 
в которых указаны ороки исправ
ления недостатков и названы ис
полнители, конкретно ответствен
ные за осуществление того или 
иного пункта решения.

В частности, в постановлении 
штаба стройни указывается, что 
СУ-6, наряду с перевыполнением 
на некоторых объектах треста

АКЦЕНТ ПРОЦЕНТА

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ 
«РУДНОГО КОВДОРА» 
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ 

АБОФ

«К-овдорстрой» заданий семи меся
цев года, сорвало график на три
дцати трех объектах других за 
казчиков. Вот только наиболее зна
чительные из них: подпорные стен
ки, корпус сгущения, бетонно-раст
ворный узел и хозпитьевой водо
провод АБОФ, шлюз и выходной 
канал по отводу реки Верхняя 
Ковдора, птичник на 30 тысяч кур- 
несушек. Отстают темпы ведения 
внешнего и внутриквартального 
благоустройства в городе. С нача
ла года сумма незавершенных ра
бот выросла до 600 тысяч рублей.

Штаб стройки с удовлетворени
ем отметил, что план освоения 
средств на строительстве жилья 
выполнен на 141 процент. Однако 
в то же время неоправданно низ
кими являются темпы строительст
ва такого важного объекта, как

р а сп р вдели те л ьн ы й холоди л ьии к
емкостью 600 тонн. И жилье, и зда- 
пия культурно-бытового назначе
ния все еще сдаются с большим 
количеством недоделок. Кроме то
го, крайне неудовлетворительным 
является качество строительно-мон
тажных работ на объектах сель
ского хозяйства. Резкие критиче
ские замечания прозвучали в ад
рес руководителей ГОКа «Ковдор- 
слюда». Еще в первом полугодии 
был сдан в эксплуатацию детский 
сад на 140 мест, однако, он до оих 
пор пустует.

Штаб предложил исполкому Ков
дорского горсовета строже следить 
за выполнением всех'правил веде
ния строительства объектов, обра
щать внимание на гармоничное 
развитие коммуникаций и благо
устройство.

■ТРЕВОГА!

У КАРТОФЕЛЯ МУНДИР НЕ НА МЕХУ
По плану в этом году орс долж ен з а 

лож ить на длительное хранение свыше 
двух тысяч тонн картоф еля, 700 тонн 
овощей, в том числе 300 тонн капусты 
и свыш е 150 тонн лука, 200 тонн яблок. 
Все эти продукты, как известно, требу
ют специальных условий хранения, им 
нужны соответствующ ие помещения. 
Но при существую щем положении со 
строительством овощ е- и фруктохрани- 
лищ  план закладки  картоф еля, овощей 
и фруктов под угрозой срыва.

За  семь месяцев освоено только 71,4 
процента средств, отпущ енных на стро
ительство распределительного холодиль
ника на 600 тонн, ввод которого преду
смотрен в этом году. Из выделенных в 
июне 139,7 тысяч рублей на окончание 
строительства фрукто-овощ ехранилищ а 
на 1150 тонн за  истекшие два м есяца 
освоена очень небольш ая сумма. П рак
тически на объекте не ведется никаких 
работ. Не проклады ваю тся внешние се

ти, сети электроснабж ения. Видимо, 
строители перепутали, когда начало, а 
когда конец полярного дня.

Мало того, последний срок сдачи 
подъездных путей к складу смешанных 
товаров и картофелехранилищ у был ус
тановлен 15 июля. Срок-то можно пере
носить до бесконечности. А как прика
ж ете завозить картоф ель — продукт, 
плохо приспособленный к частым пере
грузкам .

Второй год почти вся территория б а 
зы орса изрыта транш еями. Причем, не 
потому, что ведутся строительны е рабо- 
ть по прокладке силового кабеля, а  по
тому, что... не ведутся. В конце прош
лого м есяца выкопали ещ е одну тран
шею, которая практически вы вела из 
строя 300-тонный склад , где хранятся 
различны е продовольственные и про
мыш ленные товары. И это все в пери
од, когда началось массовое поступле

ние картофеля и овощей. Больш е того, 
снятые временно, до 1 августа, ж елез
нодорожные пути к весам до сих пор 
не восстановлены. Орс фактически ли 
шен возможности проверять вес посту» 
пающих овощей. По этой причине по
ставщ ики могут прекратить отгрузку, 
как это бывало в прошлые годы.

Д ля того, чтобы в предусмотренные 
сроки ввести апатито-бадделеитовую  
фабрику, постоянно наращ иваю тся тем 
пы строительства. Следовательно, кон
тингент рабочих все увеличивается. Мы 
не имеем п рава садить их на голодный 
паек. Осенний день, как известно, год 
кормит. В том случае, разумеется, если 
собранный урож ай есть где хранить 
зимой.

А. СМ ЕЛЯНСКИЙ, 
начальник орса Ковдорского ГОКа.



ПЕРЕД АСФАЛЬТОМУХАБЫ...
В июне первая дорожка асфаль

та протянулась от озера к городу. 
А сейчас уже заасфальтирован 
сквер на площади, тротуар возле 
магазина «Подарки», часть улицы 
Кошица в районе профилактория.

Парящие иод солнцем черные 
горки уж е не собирают такого 
большого количества прохожих, 
как в первые дни. А ведь вначале 
было просто невозможно пройти 
мимо. Потому что действительно 
интересно. . Кажется, только что 
машина выгрузила отливающий 
нефтью полуфабрикат, рабочие бы
стро разбросали его, затем вступил 
в дело урчащий каток и часа че
рез два самые нетерпеливые зрите
ли удостаивались чести первопро
ходцев. Н>а черном зеркале поя
влялся первый пыльный отпечаток 
подошвы.

. Надо заметить, что каблуки на 
асфальте стараются , не так быст
ро, как на бетоне, шины автома
шин — тоже. И еще, асфальтовые 
покрытия как бы вбирают пыль.

В жару асфальт не крошится, 
не трескается, как бетон, а раз
мягчается. Есть у асфальта и еще 
одно солидное преимущество перед 
бетоном. Он не требует дефицит
ного цемента. Недавно на асфаль
товой установке попробовали вме
сто щебня использовать остаю
щиеся на Ковдцроком ГОКе после 
обогащения руды хвосты, и оказа
лось, что такой асфальт почти 
моментально «схватывается» и от
личается особой прочностью. Про
блема с сырьем решилась сама 
собой.

За неполных два месяца было 
заасфальтировано 6 тысяч квад

ратных метров тротуаров. Не так 
уж  много, если исходить из того, 
что июнь, июль и август — само?, 
благоприятное для дорожных работ 
время. Но и не так уж мало, если 
эти 6 тысяч уложены руками не
скольких человек. Больше людей 
Ковдорский ремонтно-строитель
ный участок выделить не смог.

Асфальт для загрузки одного 
самосвала установка изготовляет 
за семь минут. По самым грубым 
подсчетам, это 200 тонн о смену. 
Но с таким количеством асфальта 
и за сутки не управиться при по
мощи той техники, что имеется в 
распоряжении РСУ. К тому же 
и обслуживающего персонала не 
хватает.

Да, ремонтно-строительному уча
стку дал заказ горно-обогатитель- 
ный комбинат. Но почему не долж 

ны беспокоиться о благоустройстве 
города остальные организации? 
Ведь о том, что в этом году будет 
пущена асфальтовая установка, 
все знали заранее, однако, ни о 
технике, ни о специалистах не по- 

' беспокоились.
Дадим слово начальнику ремонт

но-строительного участка А. Со
ловьеву:

— Д о сентября в погожие дни 
мы постараемся заасфальтировать 
хоккейную площадку в районе гос
банка, тротуары. Но, в общем, ра
бота на улицах уже свертывается, 
скоро наступят холода, при тем
пературе ниже пяти градусов укла
дывать асфальт нельзя. Но меня 
беспокоит другое. Хотелось бы, 
чтоб к следующему сезону пред
приятия города подготовились
лучше.' Год этот был для нас проб

ным. Совсем недавно приехал
А. Шабанов, молодой специалист- 
дорожник, готовили мы и своих 
людей. Электрик Е. Березовская 
два месяца провела па курсах в 
Череповце, теперь она — опера
тор. Вместе с мужем Александром 
Михайловичем они стали душой 
установки. Отлично справляется с 
работой машиниста асфальто
укладчика бывший тракторист
А. Крутов.

Первые асфальтовые ленты 
украсили город, А уже хочется по
мечтать. Например, о том, что не 
помешало бы покрыть твердым 
черным зеркалом хотя бы дорогу 
на подхоз. Специалисты считают, 
что такая работа вполне им по си
лам. Разумеется, если к тому вре
мени они научатся укладывать ас
фальт без еще встречающихся до
садных морщинок.

И еще одно «если». Если в осу
ществлении этой мечты будут за 
интересованы все предприятия го
рода. Т. ГОРСКАЯ.

■ 1 " г ... .. ,,"г — о ф и ц и а л ь н ы й
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«СЕМЬ РАЗ 
ОТМЕРЬ!»

Так назывался критический мате
риал, помещенный в «Рудном Ков- 
доре», 11 мая с. г. В нем шла речь 
о необходимости бережного отно
шения к сохранению зеленых на
саждений. В обсуждении этой 
статьи на страницах нашей газеты 
приняли участие начальник строи- 
тельно-монтажного управления 
«Промжилстрой» Н. Сеин (15 июня, 
№ 25), главный архитектор г. Апа
титы А. Столярова (6 июля, № 27), 
и. о. заместителя директора ин
ститута «Мурм анокгр аждан проект» 
И. Владимиров (20 июля, № 30). 
А сейчас в редакцию поступила 
выписка из решения исполкома 
Ковдорского горсовета от 27 июля 
с. г.:

«Запретить тресту «Ковдорстрой» 
и другим организациям приступать 
в городе к строительству объектов 
без согласования проекта органи
зации работ с исполкомом. При 
этом зеленая зона должна быть 
ограждена;

Строительные организации обя
заны обеспечить максимальную со
хранность зеленой зоны и опера
тивно принимать меры к восстанов
лению уничтоженной;

Заказчики должны предусматри
вать в сменах средства на полное 
озеленение территории, отведенной 
под строительство (подкрановые 
пути, склады и т. д.);

Просить постоянную комиссию 
по благоустройству и коммуналь
ному хозяйству при Ковдорском 
горсовете взять выполнение дан
ного решения под постоянный конт
роль.»

На снимке: Укладка асфальта на улице Кошица. Здесь ведет работы трест «Ковдор
строй» — единственная пока организация в городе, которая откликнулась на призыв Ков
дорского ГОКа участвовать в благоустройстве Ковдора.

Фото Е. Кругликова, бойца студенческого строительного отряда «Лотос».

В АВГУСТЕ НА П РИЛАВКАХ
Фотохроника ТАСС прислала 

нам снимок из Кишинева: в аэро
порту идет погрузка фруктов на 
самолет для отправки в промыш
ленные центры Крайнего Севера.
Эту фотографию редакция попро
сила прокомшантировать старшего 
товароведа плодоовощной группы 
орса Лидию Николаевну Маркову:

— Как известно, на большом 
грузовом самолете к нам. не доле
теть. Но вот поток фруктов и ово
щей, прибывающий по железной 
дороге, все увеличивается. Причем, 
плоды, созревшие под южным 
солнцем, поступают не только из 
Молдавии. За две недели августа 
мы получили 140 тонн свежей ка
пусты из Грузии и Краснодарской 
области, 100 тонн помидоров — из 
Астрахани и Кишинева, 127 тонн 
молодого картофеля —• из Ленин
градской области, 102 тонны мало
сольных огурцов — из Рязанской,

СИГНАЛ ДАН — СИГНАЛ УСЛЫШАН

ПРОСТОЕВ НЕ БУДЕТ
В заметке начальника станции Ковдор П. Яблоновского «Идет 

состав за составом», опубликованной в «Рудном Ковдоре» 3 августа 
с. г., были высказаны критические замечания в адрес Енского лес
промхоза, который неритмично выполняет план отгрузки лесомате
риалов. Редакции отвечает директор леспромхоза А. Кибиткин:

«Факты, приведенные в заметке начальника станции Ковдор, 
вызваны тем, что леспромхоз из-за нехватки рабочих не справляется 
с государственным заданием по вывозке леса. Поэтому на нижних 
складах отсутствует необходимый запас древесины, что и приводит к 
неритмичной погрузке вагонов. В настоящее время леспромхоз при
нимает срочные меры для набора рабочих».

Белгородской и Днепропетровской 
областей, 16 тонн свеклы — из 
Днепропетровюкой области, 30 тонн 
яблок —- из Краснодарского края 
и Молдавии.

Часть этого ароматного, богато
го витаминами груза поступила на 
предприятия общественного пита
ния, остальное — на прилавки ма
газинов,. И это только начало. До 
конца месяца мы должны еще по
лучить 90 тонн репчатого лука из 
Тамбовской области, 40 тонн мор
кови — из Брянской, 70 тонн яб
лок — из Кишинева, Днепропет
ровска и Краснодара. Кроме то
го, ковдорчане смогут полакомить
ся виноградом и сливами. Их при
шлет нам Молдавия — 30 и 50 
тонн. И еще мы ожидаем прибытия 
200 тонн астраханских, одесских, 
краснодарских и днепропетровских 
арбузов.

■■— ■П РА ЗРЕШ И ТЕ П РЕ Д Л О Ж И Т Ь

Прожорливая 
просека

Жители Ковдора много, и подчас 
справедливо, критикуют наше уп
равление за недостаточное внима
ние к сбережению имеющихся зе
леных насаждений. Однако дале
ко не всегда виноваты только 
строители. Вот, например, проект 
сооружения высоковольтной линии 
от подстанции 40 «А» к распред- 
устройству № 1 в Микрорайоне 
предусматривает прокладку четы
рех ниток шестикиловольтного ка
беля в лотках из сборного железо
бетона. Но ведь более трехсот мет
ров кабельной линии пройдет по 
зеленой зоне у озера. -И если при
держиваться проекта, то придется 
вырубить десятиметровую просеку
— около трех тысяч квадратных 
метров зеленых насаждений. Если 
же этот участок кабеля проложить 
в асбоцементных трубах или про
сто в траншее, что вполне допус
кается техническими условиями, то 
большая часть леса будет сбереже
на. Однако руководители энерго
службы ГОКа «Ковдорслюда» не 
соглашаются с нашим предложе
нием. И очень жаль.

Н. СЕНН,
начальник строительно-мон
тажного управления «Пром
жилстрой».

очень преобразился.
Часто к нам заглядывают в свой 

выходной родители, и каждый ста
рается что-либо сделать для сади
ка. Вместе с шефами они оборудо
вали детскую площадку, отремон
тировали столы, стулья, покрасили 
полы.

Если сравнить заботы детского 
сада с заботами какого-нибудь 
предприятия, те, конечно, наши до
мики, веранды и паровозики — 
мелочь,. Но детям очень нужны 
пеоочвицы и качели, и нам повезло, 
что наши шефы это понимают.

Т. НОСКОВА, заведующая 
детсадом; В. НАЗАРЕНКО,
В. ТРАВИНОВА, В. ВАУ
ЛИН, члены родительского 
комитета.

11 "'"“ ЗИМ А НЕ ЗА ГОРАМ И

«Нам не страшен 
злой мороз!»

Полным ходом идет подготовка 
к зиме в детском саду «Колоколь
чик». Большую помощь оказывают 
сотрудникам сада шефы — Ков- 
дорский участок Оленегорского 
РСУ. Шефы отремонтировали кры
шу, окна, проверили отопление. 
Однажды в детсад явилась целая 
бригада мужчин, и через несколь
ко часов во дворе выросла огром
ная веранда. Теперь не страшно 
выводить детей на прогулку зимой 
и в ветреный день. И вообще двор

«Полярные зори» 
у Черного моря

Н есколько дней н азад  пионерский л а 
герь «П олярные зори» опустил свой 
ф лаг до следую щ его лета. Вот мы и 
дома, но о нашем лагере в Сочи вспо
минаем все время.

В «П олярных зорях» было здорово!
К аж ды й день на автобусе ездили к 

морю. П равда , многие до лагеря не 
умели плавать, но физруком у нас бы 
ла Галина Васильевна Д убровская — 
преподаватель плавания в спорткомп
лексе.

Очень подруж ились с ребятам и из 
поселка Ухта, из лагеря «Пионер Мур- 
м ана». Часто бы вали друг у друга в 
гостях, играли в футбол, волейбол, ш ах
маты.

Посетили сочинский музей Н. О стров
ского, ходили в цирк. На автобусе е з 
дили на озеро Рида.

И ещ е в лагере был «свободный» 
день. Вся «власть» переш ла в наши

руки. Пионерский директор О ксана Гу- 
саченко отдавала распоряж ения; вкус
нейший обед приготовили ш еф-повар 
Толя Половинкин и его помощник Юра 
Андреев.

В общ ем, воспоминаний хватит до 
следую щ его лета.

Т. МАКУШЕВА,
ученица 6 класса «а» ш колы № 17.

Ай да парни!
Самыми эрудированными и фи

зически подготовленными молоды
ми людьми показали себя в кон
курсе «А ну-ка, парни!», проходив
шем в День строителя на стадио
не, помощник машиниста экскава
тора рудника «Железный» В. Бе
лов и работник спорткомплекса
В. Парфенов. Оба они представля
ли команду Ковдорокого ГОКа и 
опередили остальных участников 
конкурса в гребле на лодках, в бе
ге в противогазах, в стрельбе из 
пневматической винтовки и в под
нятии штанга. Они дали наиболее 
точные и четкие ответы на вопросы 
викторины.

Т. ДОНЧЕНКОВА,
директор спортивного комп
лекса.

Секунды, метры, голы
11 августа на стадионе «Труд» состо

ялся спортивный праздник, посвящ ен
ный Дню физкультурника.

Каж ды й мог испытать себя на вы 
носливость. Только сам ые сильные и 
тренированные вы держ али  кросс на 
1000 метров до конца. Ленточку финиша 
порвал В ячеслав М аслов из геолого
разведочной партии.

Н еподалеку спортсмены соревнова
лись в метании гранаты. Сам ым тех 
ничным оказался  В ладимир Белов — 61 
метр. В беге на 100 метров победил 
Александр Даниловский. Здесь  р езу л ь 
таты  были невысокими — подвела б е 
говая дорож ка. На 5 метров 63 сан ти 
метра прыгнул В. Парфенов.

В заклю чение праздника состоялся 
футбольный матч меж ду командами 
обогатительной ф абрики и студенческого 
строительного отряда. П обедили о б о га 
тители — 3:1.

Вечером в Д ом е культуры призеры 
соревнований и лучш ие спортсмены про 
ш едшего сезона были награж ден ы  гра 
мотами и подарками.

В. Д ЕН И С О В , 
зам еститель председателя добро
вольно-спортивного о б щ е с т в а  
«Труд».

Редактор Я. МАХЛИН.
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ВО Д В О Р Ц Е  КУЛЬТУРЫ  

ИМ. 50-ЛЕТИЯ ОКТЯБРЯ 
КИНО

18 августа — «Дети и чайки» (13), 
«Королевская охота» (14, 16, 18).

19 августа «Таня и два  м уш кете

ра» (12-30), «Самый последний день» 
(14, 16, 18).

21 августа — «19 девуш ек и один мо
ряк» (17, 19, 21).

23 августа — «Человек, который сом
невается» (17, 19, 21).

В КИНОТЕАТРЕ «Ю НОСТЬ»
16—19 августа — «Человек на своем 

месте» (12, 14, 16, 18, 20, 22).
20—21 августа — «Веселые ж абокри- 

чи» (20-го — 12, 14, 16, 18-15, 20, 22; 
21-го -  12, 14, 16, 18-15).

21—22 августа — «Козий рог» (21-го — 
20, 22; 22-го — 12, 14, 16, 18-15, 20, 22). 

23 августа — «Человек не одинок»
(12 14, 16, 18-15, 20, 22).

М ЕНЯЮ
однокомнатную  квартиру в Никеле 
(площ адь 18,5 м, все удобства, 3 этаж ) 
на равноценную квартиру в Ковдоре.

О бращ аться по адресу: пос. Н икель, 
ул. П еченгская 18/9, кв. 11, Аксинович 
Н. А.

Адрес редакции; 184140, Мурманская область, город Ковдор, комбинатоуправление Тел. 2-03. Типография «Кандалакшский коммунист». Зак. 5144


